

# *Cuba el país con más boxeadores a semifinales del Mundial*

---



Hamburgo, Alemania, 30 ago (RHC) Con siete peleadores enrolados en semifinales, Cuba es el país con más representantes en esa instancia del Campeonato Mundial de Boxeo que se disputa en esta ciudad alemana y hoy tendrá jornada de descanso.

Durante la jornada anterior, los cubanos ganaron siete de sus ocho peleas para asegurar hasta el momento un total de siete medallas de bronce.

Los discípulos del técnico cubano Rolando Acebal igualaron el total de metales obtenidos en la edición mundialista de Doha 2015. Detrás de la selección de Cuba, los equipos de Uzbekistán y Kazajastán dependerán de seis púgiles cada uno. Estados Unidos tendrá a tres hombres.

Rusia clasificó a solo dos púgiles a la discusión de las medallas de plata. Mientras, Colombia y Ecuador completan la presencia de Latinoamérica y el Caribe con un representante cada una.

El equipo uzbeko reeditó su total de lauros precedente (0-3-3), mientras los kazajos dieron un salto considerable, pues hace dos años completaron dos (0-2-0). Rusia (2-1-1) cedió esta vez con solo dos.

No obstante esta destacada actuación hasta el momento de los cubanos, el técnico de la isla explicó que

la derrota del monarca mundial Arlen López (75 kg) le dejó insatisfecho. Le faltó definición -dijo- y debió emplearse a mayor ritmo en un tercer asalto que pudo evitarle caer 2-3 a manos del kazajo Abilkhan Amankul, su víctima en la final de la Serie Mundial.

'Hemos orientado cerrar a plena intensidad, y no hacerlo le costó el único resultado fuera de pronóstico que sufrimos en cuartos de final, añadió el estratega, quien elogió el ímpetu exhibido por los otros siete cubanos que avanzaron a las semifinales del torneo.

El tricampeón mundial y oro olímpico Julio César La Cruz (81 kg), el también triple monarca del orbe Lázaro Álvarez (60), el titular del planeta Joahnys Argilagos (49), Roniel Iglesias (69), as del globo en Milán 2009, Andy Cruz (64) y los subcampeones mundiales Yosbany Veitía (52) y Erislandy Savón (91) son los cubanos que irán jueves y viernes por el pase a la final.

Hoy los boxeadores cubanos visitarán el gimnasio y definirán las estrategias para la nueva instancia, que recibirá a exponentes de 20 de las 31 naciones que protagonizaron los cuartos de final.

En la primera semifinal de mañana, el minimosca Johany Argilagos irá ante un adversario complicado en el kazajo Zhomart Yerzhan. El ligero welter Andy Cruz es favorito frente al armenio Hovhannes Bachkov, y el crucero Erislandy Savón intentará desquitarse de su derrota en las semifinales de los Juegos Olímpicos de Río 2016 ante el kazajo Vassiliy Levit.

(Tomada de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/139807-cuba-el-pais-con-mas-boxeadores-a-semifinales-del-mundial>



**Radio Habana Cuba**